

Peligro en Gómez Carreño: avenida de Quilpué fue escenario de tres asaltos en la misma noche

Aumentan los asaltos en el sector de Belloto Norte, perteneciente a la comuna de Quilpué y es que en la madrugada del lunes 23 de enero tres personas fueron asaltadas en la misma calle por lo que, vecinos de la zona se encuentran preocupados por su seguridad. La alcaldesa de la comuna Valeria Melipillán comentó sobre la situación.

Tal y como lo leyó, en la misma noche tres personas fueron asaltadas la misma calle pero en diferentes horas, según informó Carabineros los asaltos habrían ocurrido a las 22:00 hrs, a las 00:50 hrs y a las 02:00 hrs respectivamente. En ninguna de las víctimas presentó lesiones. La calle en cuestión es la avenida Gómez Carreño por el lado norte.

Anuncio Patrocinado

Silvia Jiménez fue una de las víctimas de asalto y en conversación con nuestro medio ella mencionó que “venía de regreso de la pega ya que trabajo de bartender y sale un tipo con un cuchillo, me robó la cartera y el celular. Este sector siempre ha sido peligroso pero en los últimos meses esto se está empezando a salir de control. La semana pasada le habían robado a mi vecina en la puerta de su casa. Al menos no me pasó nada y estoy bien, por lo menos en el aspecto físico.”

La alcaldesa de la comuna de Quilpué Valeria Melipillán mencionó que “estamos enterados de lo ocurrido durante la madrugada del 23 de enero en la avenida Gómez Carreño de Belloto Norte. Estamos realizando un trabajo en conjunto con Carabineros para determinar cuáles pueden ser las soluciones en el mediano y en el corto plazo.”

Peligro en Gómez Carreño: avenida de Quilpué fue escenario de tres asaltos en la misma noche

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Según mencionaron los vecinos de las víctimas no es la primera vez que esto ocurre y no solo en la misma calle, sino que en el sector como tal pues, a pesar de que Carabineros hubiese aumentado considerablemente el patrullaje, sigue siendo un sector complicado cuando hablamos de seguridad.

y tú, ¿qué opinas?